



El lunes se acaba la luna de miel de AMLO



Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Los reclamos que le hicieron al Presidente López Obrador en Veracruz que incluso llevó a la agresión con objetos, entre ellos una botella de plástico con agua, sin duda es la llamada de atención que no podrá, sin duda caminar tranquilamente por el país a partir del lunes que termina su mandato.

López Obrador apostó que al término de su administración el pueblo sabio lo arroparía en sus caminatas, como fue al inicio de su sexenio, cuando en los aeropuertos le aplaudían por ganar las elecciones y por su sencillez.

Lo arropaban, como Presidente Electo en la sala de espera para abordar los aviones, ahí se veía sentado como cualquier ciudadano, incluso la estampa en los filtros, histórica de pasar como cualquier mexicano en esas revisiones junto con Marcelo Ebrard y César Yañez que lo acompañaban en su giras.

La gente se arremolinaba para las famosas selfies, todos querían la foto con el Presidente, era el político ejemplar, nunca antes se había visto esas estampas en los aeropuertos que un Presidente viajara, para trasladarse a sus giras por el país.

En los aviones, los pasajeros le aplaudían, le valoraban esa sencillez y humildad de viajar como cualquier mexicano. Era carismático, platicaba con los reporteros que lo acompañaban para cubrir sus actividades. No había filtros, era una luna de miel nunca antes vista.

Sin embargo, a la mitad de su mandato, López Obrador comenzó a recibir reclamos y el escenario que el pueblo bueno y sabio lo cuidaba, ya no estaba funcionando.

De por si como Presidente constitucional, dejó las salas de espera y llegaba directo al avión, en muchas ocasiones lo tenían que esperar a que abordara porque venía retrasado.



Ya no pasaba por las salas de espera, no interactuaba con los pasajeros, y comenzaron las manifestaciones, a su llegada en los estados donde realizaba sus giras.

Hoy el Presidente tiene que caminar por la ruta de caminos aislados, no hay acceso, como antes y se endurecieron los mecanismos de seguridad.

El Presidente ya no podrá caminar en las calles como lo hacía en su vida normal, difícilmente podrá ir a restaurantes, ni abordar aviones como lo hacen, tal vez sus antepasados, Vicente Fox y Felipe Calderón, aunque también son increpados por voces que no están de acuerdo con ellos.

Hay un sin sabor que de división del país que atizó, el Presidente desde sus mañaneras. Eso provocó, incluso que la Presidenta Electa, Claudia Sheinbaum resintiera lo mismo en su campaña cuando recibió reclamos en un restaurante de Monterrey al retirarse por comensales.

El fin de semana en una sala VIP del aeropuerto, le tocó el turno al presidente de la Cámara de Senadores, Gerardo Fernández Noroña. Le reclamaron fuerte y con alto riesgo de agresiones.

Es un escenario difícil, sin duda serán estampas que se repetirán y probablemente se agraven al paso del tiempo si los funcionarios de Morena o sus gobernantes, siguen frecuentando esos restaurantes, no serán bienvenidos y ellos lo saben.

Ayer el líder de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal con su vagancia política, ingresó a la Sala de Prensa, para hablar con los reporteros de la fuente. Ahí, sin más sintetizó claramente que ellos, como personas públicas, simplemente están expuestas a la crítica pública.

Monreal recordó que cuando ellos eran oposición, resistieron, que también recibían agresiones, amenazas, estigmatización en los restaurantes, Que incluso, todavía y que no están exentos de eso. También en las redes pero que hay que aguantar, hay que resistir, porque el hombre público, es susceptible de crítica pública.

Noroña anunció que demandará a la persona que le reclamó en la sala VIP del aeropuerto, aunque tal vez quede sin efecto porque el ejemplo, lo subrayó Monreal sobre lo que ocurrió a López Obrador, que para él, el Presidente fue muy prudente en sus comentarios, para no acudir a linchamientos de los linchadores.

Y, que no cree el en la posición de vendetta. Que hay quienes los ofenden y cuestionan todos los días, pero si ellos respondieran con la misma posición, simplemente no serpia posible.



Lo que el Presidente dijo, y que a él le agrado, es que no pide nada contra el agresor o quienes aventaron las botella de agua. El mensaje, obviamente sería, sin duda también para Noroña, por eso le puedo adelantar que tal vez no habrá denuncia contra el de la sala VIP, más bien, como dice Monreal, tendrán que aprender que hoy que son gobierno deben aguantar con más tolerancia y prudencia.

YUNES Y MC BARREDA, LOS VOTOS JUDAS PARA GUARDIA NACIONAL

Anoche se discutió en Comisiones del Senado, la reforma de la Guardia Nacional para pasar a la secretaría de la Defensa Nacional, que comúnmente será militarizar el país.

Ignacio Mier dijo que los militares han actuado en diferentes acciones en tareas civiles, citó el halconazo del 71 y de Tlatelolco del 68. Que decir lo más reciente del caso Ayotzinapan que, fue instruido por un civil a los militares.

El dictamen llegará este martes y miércoles al pleno para su votación, entonces vamos a ver de que están hechos los partidos de oposición, pues los priistas de Alejandro Moreno "Alito" en la Cámara d Diputados lo votaron en contra y en consecuencia, o por congruencia en esa dirección debería ir su voto.

Mientras que el PAN de Marko Cortés, su coordinadora, Guadalupe Murguía soltó que van los 21 en bloque en contra también. MC a ver si no se raja y se vuelve a desaparecer Daniel barreda, su quinto elemento como paso con la reforma Judicial.

Para Morena, su mandamás, el líder del Senado, Adán Augusto está más que confiado que alcanzaría los dos tercios de 86 votos que cumplen, sin duda con el del Judas panista, Miguel Angel Yunes y podría sumarse uno más del partido naranja.

<https://indicepolitico.com/el-lunes-se-acaba-la-luna-de-miel-de-amlo/>